



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Miércoles 11 de marzo de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

POLÍTICA

El diputado local del PRI, **Jaime Escobedo Rodríguez** mostró su interés por la candidatura a la Presidencia municipal de Querétaro por el PRI. Aseguró estar interesado y espera los tiempos. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Durante el recorrido inaugural en la Universidad Nacional Aeronáutica de Querétaro, **Josefina Vázquez Mota** escuchó quejas de los estudiantes que expresaron deficiencias como falta de prácticas, carencia de instalaciones y un avión para prácticas. La Secretaria federal de educación, se comprometió a mejorar la infraestructura y a dar facilidades de capacitación a los estudiantes de esta universidad. (NT)

En muchas escuelas han optado por recoger los teléfonos celulares de los estudiantes e impedir su uso en las instalaciones, por ser una distracción o causa de trampa. Esto genera molestias en los alumnos mismos y en los padres de familia. (NT)

Los padres de familia consideran al teléfono celular como una buena herramienta de seguridad y comunicación con sus hijos, pero no por ello deben dejar de poner condiciones de uso. (NT)

Existen miles de estudiantes que se esfuerzan por pagar las elevadas colegiaturas de las escuelas particulares y otros cientos que cambian a una escuela pública. (NT)

El Instituto Cumbres Alpes es la escuela más cara, con una colegiatura mensual de 5 mil 100 pesos. En educación superior, se reconoce al Tec. de Monterrey por su calidad, pero también por su alto costo, donde hay becados, pero muchos si pagan completo. El semestre cuesta, según el número de materias, aproximadamente, 50 mil pesos. La UVM cobra 8 mil pesos mensuales. (NT)

SOCIEDAD

Hace más de una semana que no cae agua potable en la comunidad de Montenegro, sin que las autoridades den una solución. (NT)

MUNICIPIOS

El parque Bicentenario por fin será inaugurado; será en etapas: el próximo sábado 21 el alcalde **Manuel González Valle** lo entregará de manera oficial. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Arrancan los desayunos en caliente para los estudiantes más pequeños. Con este programa buscan balancear la nutrición y eliminar la comida chatarra. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La riña en San Francisquito trajo como resultado, cinco detenidos y dos oficiales de la guardia municipal golpeados. El municipio de Querétaro da a conocer imágenes de los hechos, captadas por las cámaras de video vigilancia. Las versiones de algunos vecinos y de la autoridad, son contradictorias. (NT)

Preocupa a las autoridades de emergencia que el 87% de las llamadas al 066 son de broma. El llamado es para la ciudadanía, para que fomente la cultura de respetar las líneas de emergencia. (NT)

Son bromas el 40% del total de llamadas que recibe la Cruz roja en el teléfono 065 de atención de emergencias médicas, afirmó **Manuel Piña**, jefe de socorrismo de la institución en Querétaro. (NT)

Los bomberos se ven afectados también por las llamadas falsas o de broma. En el 2008 se registraron 4 mil 741 servicios, de los cuales 209 fueron falsas alarmas. (NT)

Un camión de carga se quedó sin frenos en avenida Del Parque y se volcó en el camellón, dejando regado en la avenida el material que llevaba. (NT)
